
弁護士　谷山　智光

御池総合法律事務所コンペ

1　ゴルフを始めました
　2年ほど前からゴルフを本格的に始めました。ろくな
練習もせずにとあるコンペに参加して屈辱的な結果で
あったため、一念発起して始めることにしました。レッ
スンを受け、何度かラウンドに行っているうちにすっか
りはまってしまい、今ではクラブメンバーになって、月
例競技にも参加するようになりました。
　当然のことながら、ゴルフはプレー自体面白いもので
す。ボールの置かれた状態は毎回異なります。一打一打
集中しても毎回同じように身体の動きを再現して打つと
いうのは至難の業です。審判は自分ですから、ルールを
知らなければなりませんし、自分を律することが必要で
す。相手は他人ではなく自分であり、過去の自分との競
い合いです（なお、このように書くとなんだかとても上
手なように見えますが、まだまだ初心者です。）。
　それにもまして、ゴルフは人との交流が広がるのが面
白いです。日常の会話の中でもゴルフが趣味という話か
ら「今度一緒に行きましょう。」というように話が進ん
でいくこともあります。現に何度か一緒にゴルフに行っ
たという方もいます。日常業務をしているだけでは知り
合う機会がない方々とも、ゴルフを通じて知り合うこと
ができます。私もゴルフを通じてたくさんの素晴らしい
方々と出会うことができました。もっと早くに始めてい
れば良かったと思っているところです。

2　御池総合法律事務所コンペ
　当事務所では、もともと坂田弁護士、長谷川弁護士、
長野弁護士がゴルフをしていましたが（野々山弁護士も
以前はしていたとのことです。）、私も始めたことで事務
所でようやく1組組むことができるようになりました。
その後、大瀬戸弁護士も加入し、事務所内ゴルフ人口が
増えたため「御池総合法律事務所コンペ」を開催するこ

とになりました。もっとも、コンペといってもまだまだ
始まったばかりのため名ばかりで、上記弁護士に普段お
世話になっている方を加えてゴルフをするという程度の
ものです。
　記念すべき第1回は、昨年6月に比良ゴルフ倶楽部にて
行いました。参加者は上記の弁護士5名を含む8名の2組
で行いました。ゴルフ後は、京都駅前の居酒屋に移動
し、懇親会を行いました。優勝は事務所メンバーではあ
りませんでした。私は残念ながら最下位でした。
　第2回は、昨年11月に再び比良ゴルフ倶楽部にて行い
ました。参加者は事務所弁護士4名を含む8名の2組で行
いました。ゴルフ後は、烏丸御池駅前の居酒屋に移動
し、懇親会を行いました。第2回からは優勝カップも用
意し、少しコンペらしくなってきました。優勝はまたし
ても事務所メンバーではありませんでした。私は3位で
した。

3　次回はぜひご参加ください
　まだまだこじんまりとしたコンペですが、定期的に開
催できればと思っています。また、徐々に参加者を増や
し、きちんと準備して、コンペというにふさわしいゴル
フコンペができればと思っ
ています。燦をお読みいた
だいている皆様とも更なる
懇親を深めることができれ
ばと思っていますので、ご
興味おありの方はぜひお声
かけ下さい。次回以降の御
池総合法律事務所コンペの
ご案内をさせていただきま
す。第1回御池総合法律事務所コンペ

第2回御池総合法律事務所コンペ

優勝カップ
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